

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 8 mai 1995

LETTRE DU 8 MAI 1995

Chères Collègues et chers Collègues,

Voici le mois de mai le plus beau disait-on autrefois! qui nous apporte, avec ses promesses de jours ensoleillés, l'espoir d'être en mesure, d'ici peu, de laisser tomber la veste ou son équivalent.

Cette missive accompagne diverses pièces relatives à l'Assemblée générale annuelle qui aura lieu le jeudi 8 juin prochain à 16:30 dans la salle M-415 du Pavillon principal. Cette Assemblée sera suivie, à compter de 17:30, de la réception traditionnelle qui se tiendra dans le Hall d'honneur. Les organisateurs de cette réception me prient d'insister auprès de vous pour que, si vous avez l'intention de participer à la réception, vous les en avisiez, au moyen du coupon-réponse ci-inclus, au plus tard le 5 juin. La cotisation pour la réception est passée à 30 \$ par personne afin de maintenir le niveau de qualité du « boire et du manger » et d'éviter qu'un déficit ne se reproduise comme cela avait été le cas en décembre dernier.

Le mandat de notre collègue Louis-Philippe Phaneuf à titre de représentant du personnel retraité au Comité de retraite étant échu, le Secrétariat général de l'Université vous consultera afin de combler le poste devenu vacant. L'APRUM endosse à fond la candidature de M. Phaneuf pour un autre mandat. La seule façon que nous ayons de le retrouver au Comité de retraite pour défendre les intérêts des professeurs retraités consiste à le réélire. Je vous demande donc, avec insistance, de vous prévaloir de votre droit de vote et de retourner votre bulletin au Secrétariat de l'Université dans les délais impartis. À cause des aléas du courrier, il a été décidé que le dépouillement du scrutin se fera le 26 mai prochain.

Je vous reviendrai d'ici peu avec d'autres informations. D'ici là, soyez ... sage!

Le Président

Jacques St-Pierre
JSP/fsp